

laden ein zur Informationsveranstaltung

## **Eine Bürger-Solaranlage auf der Sporthalle Worfelden**

### **Gemeinde Büttelborn und die Energiegenossenschaft Starkenburg stellen das Projekt "SolarSTARK4" vor**

Auf dem Sporthallendach in Büttelborn / Worfelden soll ab April 2012 umweltfreundlicher Sonnenstrom produziert werden. Knapp 600 Quadratmeter verschattungsfreie Südlage sorgen dabei für ideale Rahmenbedingungen.

Das besondere an diesem Photovoltaikprojekt ist die Tatsache, dass die Finanzierung der Anlage allein über eine genossenschaftliche Bürgerbeteiligung erfolgen wird. Auf diese Weise können die Bürger Büttelborns mindestens 20 Jahre lang von den Erlösen dieses Solardaches aus der gesetzlich garantierten Einspeisevergütung profitieren.

Das Projekt „SolarSTARK4“ entstand auf Initiative engagierter Bürger aus Büttelborn und fand rasch die Unterstützung aller Parteien in der Gemeindevertretung. Umgesetzt wird das Vorhaben von der Energiegenossenschaft Starkenburg, die seit Dezember 2010 den Ausbau der erneuerbaren Energien vorantreibt. Die unabhängige Bürgergenossenschaft zählt bereits 372 Mitglieder. Größtes Projekt bislang ist ein 2 Megawatt Bürgerwindrad auf der Neutscher Höhe in Seeheim-Jugenheim.

Die Energiegenossenschaft Starkenburg und die Gemeinde Büttelborn laden interessierte Bürger herzlich zu einer Informationsveranstaltung

**am Donnerstag, 23.02.2012, 20:00 Uhr  
ins Bürgerhaus Worfelden**

ein. An diesem Abend werden Vertreter der Energiegenossenschaft Starkenburg das Projekt "SolarSTARK4" vorstellen.

